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に　　

透析油療は|･|逢JISであります。l一数年m

　

とは比較にならないほど変ってきた。透析後

　

械・透斬｡り紅また食嘔の面でも、今では健

　

常名なみの生活を送れるようになった。

　　

釧路地方腎友余々1.1の中でも、普通に働い

　

７いるÅ｡にＱ山をする人（腎友会で年lil実

　

施Lぺいる｡）｡遠方に旅行する人、外国へも

　

れこ･できた人までおり、透析患名だからとい

　

-Jて、社会生活に何が支障があるのか考えさ

　

せられる時があります。これほ、皆さんが尭

　

分な健康管理をし、体調が良ぐなり自分のこ

　

とは自分で川来る、という良い結果だからで

　　　　　　　

一一一
７□iFで‾7ﾆうしょうか、これは大蛮良いことだと

　

思います。

　　

さて、数年前から全岡的な規模で、脊移植

　

に関する普及ぎ蒙と。死後の腎提供を訴える

　

全閥・令道一斉の衝頭キャンペーンを実施し

　

ています。ただその時の参加去が閥定化され、

　

移植の要望が強いであろう若い人の参加が少

　

ないことが気になります。

　　

この鋼路で将来移植が出来、そして透析の

　

片しみから一一人でも多くの人が脱出出来るこ

　

とを新い、腎友会ではこの運動を進めていま

　

す。将来移植を希望する人睦、足非このよう

　

な底辺の活動に参加してほしいものと思いま

　

す。

　　

私共は。廊詮透析をしなければ生きては行

　

けない身体になっています.r透析をしなく

　

ても良いjというのは。腎移植をする以外に

　

力浹はないのであります。そのためにも街頭

　

キャンペーン‘を行ない、市民の皆さんに腎移

　

植アレルギーを取払ってもらうよう訴えて、

（ｌ）

と』　

･I→･■-

　

-ふ-y--･

　

-- - - 一一一→
釧野会々長

　

上

　

田

　　

弘

腎移植の早期実現をはかろう!･しているので

あります．

　

またこ.れと川じように．国一会請願署名につ

いても父になることがあります．

　

薯名川紙の穐!布枚数に対レ回収枚数が約

６割．鼻常に残念な結果で終りました．

　

この訥願署名を国会に出したからといって、

岡の方策がすぐに蛮わるものでありません．

しかし、lこのような要望』がl’これだけの

人lによりあることを「何|唄も訴えること

で、諸要望が実現されるのではないでしょう．

か.r他人がやるから良い1とかr自分･人

位は良い.¶という考えの人がいれば

　

悪い結

果となります．

　

また．病院の食事についても不践を云って

いる人もいるし、自分の権利は主張するが、

義務は晨行しないという風潮があるようにも

思い、何か不口然な気がしで7Fりません．

　

医療条骨一・福祉対策・教育間麹など、透新

患喚の周辺には色々な問難点・改毒をほから

●

なけれぱならない課題があります。これﾎﾟｆｓ－｀

つ･つ解決するために、腎'友会それぞれの

機関（全国・仝道・地Jj）で、毎年Ji針を立

てて活動を行なっています。鋼賂地方腎友会

吋1の皆さんは、腱常去なみの社余人である

ことと、透析患者であるということを充分認

畠し、腎友会活動に御協力

御支援をドさいますよう、

お願い巾し1:げます。

りａ･・

参
を

●



-斤

　　

今i

　

滴冑会の今年の新年会は、晴人に恵まれた

１月２４日、オリエンタルホテルの６階全フ

ロアを佛切って、会ｎ家族と伊藤遊廬御夫妻

・高橋市廬の参加（全員で６６名）で行なわ

れました。

　

今41-の新年会は。楠永幹乍さんほかの発案

で、今迄とは様相も新たに、ステーキのフル

コースというセットで行なわれました。参加

片の巾･ごは、フル』－メ･をこれまで食べたこ

　　　

とのない人もいたのではないでしょうか……雫
、

　

御多忙中にかかわらず参加してドさった伊

藤退蔵のあいさつの中で、皆さんの要望の強

かった冑バンク・腎移植センターが北喪遮に

設漑させることが出来ました。

　

先忖、その腎移紬センターを国会廉員の高

桑允生（お医者さんlと一緒に視察に行き、

その実態を見掬した結果、釧路にも楚非サプ

セ／ター･の必要性を痛感し、移植セ／ターの

先生力。遊の理･li者にもそのことを強く要望

してきたことを報r,Iされておりました。そし

て、今技は地元でも腎移植を行なうことが出

夕るよう。体制的な整備を含めやらなければ

ド
、

(

､、

ノ
ノ

ノ
丿

七四

日刄鋒り

会

　

洙冬 る

　　

ならないことがあり．鳥価市議とも協力して

　　

ｰ-つ･つ解決して行く決意を連べておられま

　　

した．

　　　

さらに、今年は自分として４回目の遺漏改

　　

選期であり、腎センターほかの諸課題解決の

　　

ため、是非とも腎友会々員皆さんの御支擢を、

　　

特にお願いされておりました．

　　　

高橋､有漣は、岡では福祉F算を削っている

　　

が、肖釧蹴､bにおいては．そのような事のな

　　

いようにする．また、今年は難病連の仝道集

　　

会が釧路lhで開催されるので、その予算・実

　　

施についての支援を的束していました(過日、

　　

全遺集会の補助令陳愉の際に同席し、補助に

　　

つい･（助iD.て'ドざいました)．

＿__食今後の腎友恋恒例の余興は、長岡・金井

　　

・橋本ほかの皆さんにより、いつもながら楽

　　

しいゲー･ムなどが行なわれ、伊藤遺篇から羞

　　

人れのあった特別賞を含め、数多くの景品を

　　

用.ｌし、ｹﾞｰ-ﾑも参加者全員で行ない、制限

　　

時間ギリギ'りまで楽しい･時を過ごし、･人

　　

でいくつも景品を持帰った人がおりました．

・ＩＭＪ鈍しｰ-ク

　

今年|隻計両レて7いる最後のレクリェー･ショ

　

u%-としL. 11帰り急行の計画がありま一札

　

これから役ｎにより、rいｰ≒･Ｊrどこに､;

　

ilどんな力法でJ実施するか検討に入るわけ

　

..･jが、会ａ皆さんの御要望などがありまし

たら、芥病院役員の方4こ話しでおいてくださ

り‰

　

11帰りでありますから、あまり遠方に行け

ませんのｒ、行く場羨も絞られてくると思い

ます．

　

ノy年度敏後のＬクです．公員はもとより、

家族の竹さん共々参加していただき、杵段の

疲れをユックりとぅてこようではありません

か．

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）



年賀印刷取扱の結果報告

※薇S瑞瑞瑞8Ｓ

　

釧賂地方腎友会の活奎1資金確傑のため、例

年実施してきた年賀状印刷の取り扱いは、昨

年も皆様の協力により無事終了しました．

　

昨年は、頷路地方腎友会のｌＯ周年記念式

典と系複したため、スタートが遅れ、会員皆

さんに対する適銘事項などが検手々々となり、

人変ご迷感をおかけしましたことをお詫びも

うしあげます．しかし、皆さんの奮闘により

次のような結果となりましたので、表にてご

報告いたします．

保に協力して下さっていることを報告してお

きまず。

　

それぞれ扱ってＦさった会員の力には、活

動費として腎友会利益の２剤を還元我しまし

た。

　

この活動費について、一部の方より「少な

すぎるJという御意見もあるようですが、こ

れ迄の経遇、そして年賀取り扱いの主甘は伺

だうたのか……。また、これらの資金によっ

　

●

て、腎友会の年間におけるレクリェーション

　　

’

行事に対する助成に、総額で約５０万円は支

　

今回は、前年と比鮫すると、厚舶

は前年の約２倍の成果をおさめ、大変努力し

　　

を廠合的に半痢して、総会の折にでも、皆さ

た結果が出ているものと思います。しかじ､‾‾Ｘ令体の御意見を出していただきたいと思い

厚岸以外は全病院で-ｆイナスとなり‥スター

　　

ます。

Ｆのつまずきがひびき、全体で前年より約５

００件のマイナスとなりました。

　

最終的に前年と比鮫しますと、印刷代金が

約１２０万円の減、それにともなって腎友会

の利益についても約２５万円の減となりまし

た。しかし、今後の腎友会行事における各レ

クリエーションなどへの助成をするための貴

楸な財源となりました。

　

取り扱いに協力下さいました会員の数は、

釧路の市立・林田・日赤・協立の４病院で８

２名にものぼり、４施丿没の会員数の約６割の

力々が、そして厚岸・根室の会員の方を含め

ますと、約１００名のﾐｶ々により年賀状取扱

に取り劃んでくれていることになります。

　

この取り組みには、例年のとおり顧問の伊

藤道温･高橋占膿も各会社関係にセールスと

してまわり、５木の指に入るだけ多ぐの件敷

を取り扱ってｆさり、腎友会の貴璽な財源確

（３）
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国会請願署名の鈷果報嗇

　

昨年ｊＫ実施した、私共の仝腎協がｔ唱す

るものｙ、難病連が各患考団体ｙ共｢呵で実施

した国会訥願署名に協力下さいまして大変あ

りがとうございました．

　

今、政府自民党は、減税どこ.ろか、防衛費

の１％伜突破．売j;税新設、まる優廃止など

色々な方法で閥民に大きな負担をはかろうと

しております．

　

このような時に、私八の･番飛要な灰療・

福祉予算に対する動向が非常に不安に思って

いるのは、私だけでしょうか…………

　

札幌で生活傑護を受けられなかった主如が

　

『餓死』したという事件がありました．これ

も詳細はわかりませんが、岡による各種補助

率の嘸滅により、生活保護を認定すると各市

町村の持出が多くなるため、支給を厳しくし

た結果の事件ではないでしょうか、

　

このような状況の巾で、企国で約erj.Kも

いる透析患者が

　

これからも安心して透析を

受け続けれるのでしょうか…………

　

診療点数が引き下げられたり、福祉予算が

削減されるようなことがあれば、直接・間接

的に私共の医獲条件に悪彫響を与えます．

　

このようなことにならないためにも、私共

のささやかな抵抗または運動として、例年、

閥会岫願署名活動を実施しているこ.とを、透
Ｗ==¶四¶-¶■■¶r¶=¶--y-r=-㎜-lW㎜

　

■

　

㎜

　

･㎜■W

　

--

析患者である腎友会々ｎのあなたは充分お理
●

解しているものと思います．

　

今回の署名結果を報告しますと．約１５０

名の会員に、-･人当り全腎協分が２枚、難病

連分が１枚の割当で配分したのですが、結果

は次のとおりとなっています．

心心心皿轟轟轟轟心轟轟畠魯轟轟轟轟轟轟一息心轟畠轟，

三三ド⊇)ﾃﾞ声≠｛}

　

釧路市内に在仕する透析患去さんに、腎友

会では年２阿にわけて通院交通費を支給して

います。これを支給するにあたって。会員の

中から｡支給対象去について、1非会員への支

給は賢問』という御意見が出ています。

　

この通院交通費については、腎友会に助成

されているものであり、この運用については

腎友一加ごまかされているわけであり、皆さん

の考え力を優先するわけであります。

　

そこで、皆さんの御意見を掌輿するために、

アンケートにより皆さんの考え力を調査した

（５）

いと思います。

　

その結果により、現在の支鏑嵐緬の改jEに

ついて検討したいと思います。

　

早急にアンケート調査表を作成して皆さん

に配布しますので、皆さんの率直な考えを記

入してほしいと思います。
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1４6 ｊ

　　　　

となり、一一人で割ち以|一を消化した会員の

　　　

力もいますので．会八で約半分の人が男名に

●

　

匯力されｒいないと旭います.このような実

　

‘

　

恩ですと、半数の人が医療費なり柚祉f算な

　　　

どの改懸がされても良い、というようにもと

　

’

　

れますが．いかがなものでしょうカへ●･●●●ss●･?．

　　　　

こ.の川会請前沢名活動は．一人の入.が数多

　　　　

‘･ｙｙ々集めてぐるより

　

数多ぐの人.が71名

　　　　

に､回-ｌｒぐれたほう･が．巾の広い市民の力々

　　　　

に.透析患者の実態・状況を知っていただくこ

とに.もなり、大きな意義があるので1まないで

しょうか．せめて、この国会滴願署名だけは、

腎友会々ほ全員が協力し合って1 00%実現

をさせたいものと旭います．

　

この署名に募金がついておりますが、募金

を強委しているわけでもないし、どうしても

しなけれ､ばならないというものでもありませ

ん．薯名だけで良いのです．今年の年末にも

実施されると思いますので．今年こそは１０

０％実現に向けて、宜しぐ御協力をお願い我

します．

　

なお．最筏になりましたが、且4iな活動資

金之しての尊公･が

　

令腎協分として4 48 8

５円、鯵病連分としてI 4 Z b 0円の計59

135円が御寄付されました．この募金は、

それぞれの配分率によって釧路・北海道・全

川で今川の国会請顛にかかる継費と

　

件友会

の活動資金としC使わせでいただきます．

　

募金に協力下さいました皆様に／なしぐお

伝えドさるようお願い散します．

一心一畠一心-----一轟一息-一心a-------------一畠--a－

匹種相談は顧問･･～

　

会員の皆さん、新開・テレビなどで大きく

報過されているので、すでに御承知の嘔と思

いますが、生活保護の非認定により非常に悲

怖な噺件が札幌で発生しました．

　

私共、畔友会の皆さんではどシでしょうか

人で悩み、＆しんでいる人はいな

いでしょう力ｙ･･‥･…。

　

あなたの生活のこと。職場のこと、色々な

悩み乍についての御劇談を、私共の軒友余顧

問に｡相譲しではいかがでしょうか。

　

会八杵様のF足とな９で悩み嘔の処理にあ

たっていただけるものとおもいます。遠慮し

ないで御相ましてドさい。
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才二卜
伊藤道議の御支援を

　

釧路地方腎友会の顧問である遊議会議員の

伊●武･一氏は、今年４月に行なわれる統一地

力適において、４度目の挑執をすることにな

っております．

　

釧路地力腎友会と伊藤適温の関わりあいは

･1）釧路地方腎友会結成以来（昭和５１年、

　

１５名当時）、顧問として腎友会の面倒を

　

みてＦさっている事.

②

　

お付き合いが瓦いから．数多くいる遺漏

　

会議負の中で、透析患者の実態を誰よりも

　

ｰ-一番良く掌握している泰.

（a）透斬患去の実態を良く知っているから、

　

相談などするにも認識が早い泰.

④

　

要望奮項などの処理が早い事．

　

など色々あります．

　

遇去において、年に何回となく要望事項の

相駿を受でもらっています．また、腎友会々

員の個人的なことまでも解決してドさり、大

変助かった.λもおります．

　

このように伊藤遊濃は．巌とでも父軽に話

し父楽に話せるλ.であります．

　

今後、釧路埴方に腎移植を行なうためのサ

プセンターを是非実現させなければならｆ･

透析患者に精通している伊藤武･一一氏を再度遺

議会の場に送らなければなりません．

　

そのためにも、腎友会々ｎ皆さんはじめ、

麗戚・友人・匍人を含めて協力を賞しくお願

い申し上げます．

（７）
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お元気でしょうか。

私も元気で暮しております。-一年前、

に来たとき、気候になれず、食事も合わず、

娘の病気・孫の子守と大変な日々を送りまし

た。ヘマトも下る･方、輸血も再三でした。

　

今では孫も1 5Kg、力の無い私にはこた

えます。知｡彪も出てきて、コンピューターの

ごとく物を覚え、得意になって良い事、悪い

噺、区別つかないまま喋ると'言うよりrさえ

ずる』とａつた方が良いかも知れません．へ●

マトも長いことかかりましたが２１％を維持

しております。今乍はなんとか２５％まで持゛

つていきたいものと思っています。

　

いつも『たんちょう』送って戴きありがと

うございます。何より楽しみにしております｡

今同は、jE月にr善通寺jえお参りに行って

きましたので、r弘法大師』について書いて

みました。

　

報竹書のような文になってしまいましたが、

悪しからず。

　

娘にワープロを教えてもらいながら作った

ものです。ほんの･寸勤かす事を筧えた程度

です。脱字などありましたらよろしくお願い

します。

　　　　　　

お元気で

　　

さようなら………



｜

剥1_IIは弘法人師にｰ.ｊいてお謡しよし,Jンん

【府運.ly】

　

ご心,.JZを収……こｰ‘.J;･.F,･二１

　

八トペ箇丿卵:,給水川て弘法人師い生よ丿/Ｊ･ﾄﾞご札片運,y駅より

１キロメートル朽レ･所し夕八八いに（香川県海姐.い鼠人に３万6

j………･街で･1-)-f;}ry･i"](一二.･:よ･J7､J1人師誕心所，屏風油しンノうぶがら

jりと砲さ,卜ふうりますI，門を人-.／こ寸ぐＡにぱ，↓はうこい楠匈

老木かおりよ一仁これは人師が心まれる前からあるしりﾉﾋﾞそゲご仁

【弘法人肺:り誕生】

　

今からFI百年い卜、余良朝の木期に誕生し/こ大で仁父ぱ当時

二の地方の豪族で佐伯浮通（さえぎよしみら）とぽい、けは学問ひ）

牲衣出身てぺ依（たまより）と､ふいよ‘几人師は幼名を｡以魚（まお）

と訪い後に空海（いうがい）と改めましﾉこ｡

【仏の逍をｉんだ人atj】

　

々師は１８歳で大学へ人学するが、それまで母方の叔父にあたる

阿刀人足(ちﾉこらおおたり・桓武人りり･)Ｑ･かう侍講を･リとめ瓦はと

い大学者)とﾊﾟ'う人を帥と仰いで経､ly、史占、仏占等にーノレ｣て教え

を受けました．人学を出てからはぷ汀rになるより、μ､レ心を選び.よ

I.ﾉこ、人足とよ卜人ご孚者じ)彫響を多分し受け几ためどﾊﾟ'λ……i､i-.･;｀･:二

●‘I｀゜

【=どんな'μをした人か】

※

　

幼少い頃かこ夢に諸仏七;ｙいでノことバｙ犬ていへ。

ふ・人師は１り歳y)時から阿波の人滝獄、人弔洋ゐ怒時さ･か･まく瓶

　

丿岬、睨貼乱≒峰石樋山などで、伽な夕なに雄人なた自然の乍命

　

と深く触ト旨しべがら瞰しい修ｔ続けよし几。

●d●

Ｚ２歳の･|賢二ぽ奈良Ｊ･４人､lf一乱･1足成とにｙgr‰j､Iりを:ゑ｣-よ

／

その後、･人1沁､i･）僧となりＺを空海と改めJ丿｡だ｡

政い時

　

ﾓ教桁局（ぱ教、び､教、道徴い趣旨）をﾐ巻､iy

3 J:;/iしに．

原
習
習
崇
尚
尚

（８ｊ
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※

　

３１幔の|lｙよ留学のj･二め２０年しｆ定で唐の|司（今の中川）に

　

渡るので’れ

　　

片しい旅の木、長安の占屯なで生涯の師と､レいべ

　

く巾国第一の高僧、忠果和尚に会うのです。人師を迎えた和尚は、

　

これこそ我が宗教を伝え乙べ｡き人であると深く騨ばれ、僅か半年

　

の問に

　

輿､即）人法

　

をことごとり

　

まもなく亡くなｰヽでしまいま一仁その際和尚はlitく日木に帰､･､て

　

密教を人下に広めて人々の中福を増進するようにと遺言されたそ

　

うです。この遺ｊによj･･て人師は留学の一戸定を変史し２年の留学

　

で膨大な密教経典、その他の占を持‘･ノて帰国し、高野山で修業を

　

続けながら

　

真､-?の秘緻

　

を人ド万民のために広め多くの大たら

　

を救ったのです、

※

　

４８歳の時、水不足に悩む農民のために農民を指導して日本

　

一の溜池’満濃池ｉを造りた事む有名です。

※

　

片道に秀でていられjl道の名人としてその壁を破る行はいない。

※

　

巾国語にも通じた人学者で、･般の‾F弟のために日本で最初の

　

学校（綜ｎ種智院）を創設した大でもありま寸。

【八l-八箇所】（札所と呼ぶ）

　

大師が１９歳のときから修業され四国各地を巡ろもので、心身を

鍛練し病気を治重税μ呻川れつために聞かれた霊場（神やな場所）で

･机

　

第一札所は徳島県の霊山与で、人師ぴ）発心（仏の悟りを得よ

うと心を起こすと）の道場と呼ばれ、お遍路（祈願力ﾉこめ八ﾄ八簡

所を巡る人）さんはここで装東を整え不殺生、不倫盗、不妄鵬、不

邪淫等、ト浮成を授けられて出発寸ろ習わしとにな･､ています。

※

　

徳島県は｜悉～２３酪まで、扁知県は２４番～３９番まで、受

　

媛県は４０番～６５番まで。６６番は徳鳥県の愛媛県寄りに、最

　

後は香川以で６７柔～８８希まで、８８番は人非なで人師が四国

　

八|･八箇所を開設寸乙間所持していﾉ゛ニ｡二国伝米の錫杖を納めて八

　

ﾄ八番こ/)請願所とさぞ:よした。お遍路さ/tは一二こで杖を納め1に場

　

を無事参拝できたことを人師に感謝します。

｜



●

【行事その他】

※

　

人師の生まれたロ（‘iﾐ亀５年0 }] i 5［□を人師誕生会とt ＼'>

　

て厄年６月１５日に行jrを行います。

※

　

亡’くならと目（承和２年3jj 2 １日）を人師溝とyトヽで隔月２

　

り!にご吟影をかかげおっとめをしま一札

※

　

人師は一心独身で６２歳で亡くなられましﾉこ。

※

　

弘法人師の名はむくりな（幟tlい）死後その人の宝前の行いを;よ

　

めたたえて送一丿二Ｚタで人気から両-りこむ砂です。

※

　

大帥のことを真,寸の付法（ふほう・師が弟自こ教法を伝授して

　

後に伝えさせろこと）八祖と言い，伝持（でλじ・仏教で法を受

　

け伝えて維持オろこと）の八則といヽいま一仁又

　

中城ﾉぶり.ｙ庁

　

しを得て貞う宗を開教したことかふ

　

心丿宗の元祖

　

とも,けJ利

　

ている｡

※

　　

弘法にも筆の誤り

　

弘法人師口ような,1y道匈Ｚ人てし外き絹

　

じを4｀ろことがある。（ことわざ）

※

　

弘法人師ほど総ての大に敬慕され松しまれだ人は日本にあろま

　

いと,lわれています。参拝者は日木はもとより外国からし訪れそ

　

こ/）故ば毎年１００万人近いと,けJとていま･札

　　　

（終わり）

★

　

寒さ厳しい折り、どうぞお休を大切にお過ごしiヽ'さい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

(香川県にて。'μか

滴
滴
聊
※
※
Ｉ

（１ ○）



け両 4ま

　　

ダi

　　

最近家に帰るのが、とても楽しみになった．

　

玄関を入ると、チピがかわいい声でrニャー

　

ン』と迎えてくれるからである．そして、体

　

をすり寄せてきて、歓迎のあいさつをしてく

　

れる．ところが気が向ない時もあるらしく、

　

そんな時には出迎えは無論のこと、鳴きもせ

　

ず、ふり向きもしない．まったくの知らんぷ

　

りを決めこんだのである．それが又、かわい

　

いのだ．だから、家に入るとき、何気なくチ

　

ピの機嫌が気になり．そのことが帰宅を楽し

　

みにさせてくれる要因になっている．

　　

まん丸の目、グレーの毛並み、優雅な動作

．などからみて、チビは立板な血銃証付の猫に

　

見える．だが、チピの出身は野良である．今

　

年の夏に、どこからともなく現われて、エサ

　

をねだるようになり、物霞を寝ぐらにして住

　

み着くようになｰつた．ところが、チビのおな

　

かが大きくなり．おしりが赤くただれ、食飲

　

がなくなり．元気がなくなったのである．い

　

くら野良とはいえ、物置の借家猫を大屋とし

　

てみすてることはできず、家族が診察した砧

　

果、『胃腸と痔を患っている』という診断に

　

なり、さっそく、胃の薬をロにおしこみ、痔

　

の薬をおしりにすりこむなどの治療をほどこ

　

した．すると、どうしたものか、３口日あた

　

りから効果が現われるようになったのである．

　

ほっと安心する間もなく．今度はお摩の準備

　

ヵｍ-

　

るうちに、チビはかわいいr一猫を５匹出産し

　

た．いくらなんでも６匹の猫に借家させるこ

　

とは、近所迷惑にもなり、ペットショップに

　

引き取ってもらうことにした．かわいいうち

　

(11)

カフゝ

　

らj

　

腎友会協立病院竹内

　

昇

に雁親を捜してやることが、f猫のためにな

り、強いてはチピのためにもなると考えたか

らである。

　

ところが、野良で育ったチビにとっては、

あくまでも自分の手で献身的に育てたかった

とみえて、子猫がいなくなったとたんに、血

まなこになって捜し始めた。次の日も、又次

の日も、チビはあきらめなかった。ついに声●

はかすれ、連日の疲れも癒なってやつれはて

　

７

みるからに孤独そのものであった。なんとか・

して慰さめてやりたかった。しかし、どうし

　　

’

てやることもできなかった。せめてしてやれ

ることといえば、孤独なチビを家族の一一･人と

して同居させることしかなかった。

　

チビの入籍を決意いた日、さっそく入浴さ

せ、赤い首輪をつけてやった。みちがえるよ

うになったチピは、野良という厳しい環境で

育ったためか、家族のｰ員となったあとも、

決してハメをはずすことはなかった。おもし

ろいことに、魚はほとんど食べようとしない

だからお鵬を出しておいても一向に近よりも●

せず、取ろうともしない。尻の仕友も、外に

出てきちんとすませてくるのである。ねずみ

を穫ったし、スズメは４羽袖穫した。そのた

めか、最近ではスズメがあまり寄りつかなく

なった。これは残念なことであるが、スズメ

をかわいそうなＨに合わせなくてすむので、

良いことなのかも知れないと思っている。

　

チビ‘は３才とまだ若い。だからよくじゃれ

て避ぷ。特にrチク９とは遊び相手として

相性が合うらしい。･F袋をして武装して遊ん

でやるのだが、むしろ人間の方がよい運動に

●



４

Ｓ
’

なる。チピの’方でも、あきもせず楽しそうに

遊ぶ。ところが、出迎えのあいさつ同様、あ

まり気乗りのしないこともある。気まぐれと

いうか、気錐かしいというか、人間様の方が

猫の御機嫌をうかがうはめとなる。

　

動物学者に貧わせると、「人間を誤解して

いるのは火lで、r人間が誤解しているのは

S11だそうだ。なるほど、言われてみると確

かに思いあたるふしがある。犬は飼い主に絶

対服従するが、猫はいかに飼い主といえども、

自分の気が向ないと人間になつこうとしない。

　

不思議に思うことは、犬なら芸を覚えるが、

猫は芸をしない。いくら教えても覚えようと

しない。だからサーカスにも登場しないのか

も知れない。唯一一することといえば、「バケ」

で川るくらいのものである。家のチビにも教

育ずるが、一向に覚えようとしない。わずら

わしいのだ。だから教えようとすると手をか

じって逃げようとする。逃げるのだけは早い。

あまりしつこくすると、お礼参りをする。寂

の巾の花を折ったりするのだ。これだけは野

良の習性というか、ヤクザな根性が身につい

てしまったらしい。ただ、近所の魚を取って

こないことだけは安心できる。

　

不思議なことの二つ目は、たかが猫とは言

い切れない何かが、猫にはあるということで

ある。なぜならば。家にチビが同居するよう

になって以来、家の中の雰囲54が変ったから

である。話題が豊富になり、家の中の娯楽が

---つ増えたことも確かだ．なんとなく家族の

ｰ-人と思えるようになるから不思頴である．

　

チビの御機嫌をとり、チビと遊ぶことを通

して、何かしら心がさわやかになり、心が洗

われるように感じる.r病は気からjとは背

の人はよくａつたもので、「病を気lで泊せ

ない不治の病ではあっても、『病に負けない

心』を持つことはできる．おおらかな気持で、

何事にもチャレンジしていく心がけこそ、我

々腎臓病患者には必要なことではなかろうか．

　

花を見、樹を見て．美しいものを、美しい

ものなりの見かたができる心を持ちたいもの

である．岡時に、安心して泊療をうけること

ができ、安心して働かせてもらえることにも

感謝し、国の福祉政策や、医学の恩恵に軟す

ることのできなかった曹の人の苦渋にみちた

体験からにじみ出た『病は気から』の実践を、

寞摯な気持で我身の励みとしたいと旭ってい

る．

（１２）



会員の動向

＠新患者

・藤木友子

・佐古

・林下‘チョエ

・木村昭二

・安藤輝I明

・佐藤郷

・芦田勝

・斉藤

釧路市

づ'々iう

,･I;11.‥,;
圃:.^i,,i

舗賂市

計ﾚ刑

傭路市

＠新会員

・藤木友子・日赤・６２年２月より

・安藤輝明・協立・６２年３月より

・斉●・協立

參変更事欄

・高橋勇吉・日赤・６１年９月で脱会

・佐藤春男・日赤・６２年１月１８日死亡

・佐古・脇立・６２年１月２３日死亡

（１３）
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おわび

毎回好評のクロスワード

パズルは。誠に勝手ながら

都合により休ませて

いただきました。〃9｀

次回をお楽しみに了∫

編集部
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